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Carmine Castaldi, lettera aperta a Luciano Castaldi

Egr. Luciano
In riferimento all’attergata richiesta - le domande da porre al Sig. Sindaco  sono tantissime - mi
limito di seguito a formulare alcune di estrema importanza:
A ) Il debito complessivo (al centesimo)  dell’ex “Pegaso”settore N.U.;
* il disavanzo complessivo Al centesimo della Società Servizi “Torre Saracena” quanto
ammonta alla data odierna?;

  * esistono responsabilità relative ai predetti debiti? ;
* la società “Pegaso” Trasporti è stata definitivamente sciolta o continua ad elargire stipendi a
componenti Consiglio di Amministrazione, ecc.?;
* l’ulteriore  insostenibile aumento del 30% applicato sulla Tia riesce a chiudere il complessivo
debito in genere, o solo l’inizio?;
* in che misura viene pulito il centro, posto a confronto dell’enorme periferia?
* la differenza igienico  sanitario centro e periferia non  dovrebbe dar luogo al costo diverso?
* L’ evasione del 45/48% - da Lei comunicata al pubblico presente all’ultimo consiglio comunale
- è un dato numerico riferito alle unità che non versano o somma complessiva  proveniente
dall’insieme,  ampliamento commerciale, turistico,  alberghiero avvenuto dal 1990 ad oggi?
* Perché , prima di elevare l’ulteriore assurdo aumento,non ha è effettuato il recupero della
consistente enorme evasione ;
* Le vecchie verifiche sono state  effettuate da un giovane geometra con carente esperienza, le
ulteriore essenzialmente riguardano le grosse unità ampliate.
*Per quest’ultime in relazione alla complessità ed altro, non è il caso che la verifica venga
compiuta da un  collegio di 3 unità distinte:
da un tecnico abilitato con fiducia della maggioranza del consiglio comunale;
da un Vigile idem come sopra;
da un amministrativo idem  come sopra;
B) I dati diffusi dalla Goletta verde, per quanto concerne la zona “Flegrea” sono neri. La 
predetta “Goletta Verde” non ha effettuato esame in Forio Ecc . il responsabile racconta: 
perché in corso accertamento legale. Tuttavia sono di pubblico dominio i dati diffusi dalla
stessa, come di pubblica conoscenza sono i venti predominanti nel periodo estivo e distanza
esistente tra Forio e litorale Domizio. In base a quale convenzione, o dir meglio “assoldato”
servizio l’ Arpac  stilerà i periodici rilievi’ solo nei giorni di assoluta calma o a limite  con vento
proveniente da  Sud?
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In Conclusione Sig. Sindaco conosce, che il nostro glorioso Patrone S. Vito Martire, patrimonio
artistico  inestimabile voluto dai nostri avi è stata più volte gettato come una balla di spazzatura
su traghetto abilitato a tale particolare istituzionale  servizio? 

Lunedì in diretta dalle 21,00 su www.radiotreccia.it  LA VOCE DELLA FOGNA: ospiti in studio il
sindaco di Forio FRANCO REGINE, EMANUELE VERDE E GAETANO DI MEGLIO, per
domande, considerazioni e riflessioni è possibile intervenire su facebook oppure scrivere a
questo indirizzo mail (su http://lavocedellaf
ogna.ischiablog.it
è possibile ascoltare in podcast le puntate precedenti).

Da : Luciano Castaldi
A : Carmine Castaldi
Domenica 2 Agosto 2009 7.32
Oggetto: vdf
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